

PERS

Kolaborasi Hebat: Babinsa Koramil Bambalamotu dan Warga Bersihkan Drainase di Dusun Randomayang.

M Ali Akbar - SULBAR.PERS.CO.ID

Aug 3, 2024 - 11:10



Pasangkayu – Dalam rangka mengantisipasi banjir dan mencegah wabah penyakit demam berdarah (DBD), Babinsa Koramil 1427-02/Bambalamotu bersama warga Dusun Randomayang Satu, Desa Randomayang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu melaksanakan kegiatan Karya Bhakti pembersihan saluran air (drainase).

Sabtu (3/8/2024)



Kegiatan ini dihadiri oleh Babinsa Koramil 1427-02/Bambalamotu, Sertu Syaiyet Amrollah, Sertu Sirajudin, Serda Yayan, dan Kopda Risman. Turut hadir pula Kadus Randomayang, Arsyad Umar, serta masyarakat Dusun Randomayang Satu.

Dalam kegiatan tersebut, Serda Yayan menyampaikan himbauan kepada warga untuk terus menjaga kebersihan lingkungan guna menghindari genangan air yang dapat menjadi sarang nyamuk penyebab DBD. "Mari kita bersama-sama menjaga kebersihan lingkungan kita. Dengan begitu, kita dapat mencegah terjadinya banjir dan menyebarnya penyakit DBD," ujarnya.

Kadus Randomayang, Arsyad Umar, menyampaikan apresiasinya atas keterlibatan Babinsa dalam kegiatan ini. "Kami sangat berterima kasih kepada Babinsa yang selalu hadir dan membantu kami dalam berbagai kegiatan. Kerjasama seperti ini sangat penting untuk kesejahteraan masyarakat," ungkap Arsyad Umar.

Karya Bhakti ini tidak hanya bertujuan untuk membersihkan saluran air, tetapi juga sebagai wujud nyata kolaborasi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga lingkungan. Dengan semangat gotong royong, diharapkan kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan menjadi contoh bagi wilayah lainnya.

Pembersihan drainase di Dusun Randomayang Satu ini berhasil menghilangkan berbagai tumpukan sampah dan endapan yang berpotensi menghambat aliran air. Selain itu, partisipasi aktif masyarakat menunjukkan bahwa kesadaran akan pentingnya kebersihan lingkungan semakin meningkat.

Kegiatan ini diharapkan dapat menginspirasi lebih banyak aksi kolaboratif di berbagai desa dan kecamatan lainnya, sehingga Kabupaten Pasangkayu dapat menjadi daerah yang bersih, sehat, dan bebas dari banjir serta penyakit DBD.